

Jugend- und Familien-Skiausfahrt 2011

Skiausfahrt der TSV-Jugend

Bei herrlichem Sonnenschein und top Schneeverhältnissen legten viele skibegeisterte TSVler, den Fußball, die Laufschuhe oder den Tennisschläger zur Seite und schnallten stattdessen die Skier und Snowboards an.

Ziel der diesjährigen Ski-Ausfahrt war Ofterschwang im Allgäu.

Im Bus war kein Plätzchen mehr frei, so begehrt war die Skiausfahrt wieder und die Stimmung war von Anfang an spitze. Die insgesamt 50 TSVler, darunter über die Hälfte Kinder und Jugendliche, hatten richtig viel Spaß.

Vielen Dank an unsere Organisatoren Sabine und Manfred Breitling.
Wir freuen uns schon auf die nächste Ausfahrt!

